

Smile

～ファイト黒崎で絆を深めよう～

第71号 令和3年11月1日(月)

特集！アンケート結果&保護者の方からの温かいメッセージ！

- ① 運動会の代替え行事としてのスポーツの取組はいかがでしたか？ ★★★★★ (平均4.73)
- ② 表現やリレーなどの演技内容はいかがでしたか？ ★★★★★ (平均4.67)
- ③ 演技時間はいかがでしたか？ ★★★★★☆ (平均4.33)
- ④ 演技時間はいかがでしたか？ ★★★★★☆ (平均4.4)

※全体的に、よかったと思われます。コロナ禍ではありましたが、無理のない範囲で思い出に残る行事をすることができました。ありがとうございました。

続いて、保護者の方からの温かいメッセージをご紹介します。

- ・ダンスもリレーもカッコ良かったです！
- ・みなさんの走る姿を見て、感動しました。練習と本番、お疲れ様でした。
- ・短い準備期間でとても良いものが出来て、素晴らしかったです！
- ・コロナ禍で規制が多い中、今年初のイベント行事が無事行われて、よかったですね！次は、修学旅行を楽しんでください☺
- ・制限の中、短い練習時間でダンスや表現を一生懸命に取り組む姿を見ることが出来て感動しました。さすが高学年！
- ・最後の運動会がこのような形になった事は残念だったと思います。コロナは変えられない現実。この苦境の中で出来得る限りの事を一生懸命に頑張ったこと、きっと将来の糧になった事と思います。自分達で考えたダンスは唯一無二の輝きでした。リレーも一人一人が主役となれる素晴らしいものでした。自らが創り出したスポーツの日、立派な姿が見られて嬉しかったです。そして、成功できたのは支えてくださった先生方のおかげである事も忘れてくださいね。これからも、このように苦境の中、支えてくれる人は必ずいます。この日を胸に。
- ・制限がある中で一生懸命練習したのが良く分かりました。皆さんお疲れ様でした☺
- ・毎日真剣に取り組んできたことが伝わる素晴らしい演技でした。どうもありがとう！
- ・制限がある中で一生懸命練習したのが良く分かりました。皆さんお疲れ様でした☺
- ・子ども達、みんな一生懸命に表現していて感動しました。この日を迎えるにあたり、ご尽力頂いた先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました！
- ・家でも、ダンスの練習を頑張っていた成果が出ていたと思います。お疲れ様でした。
- ・昨年から我慢させてばかりの毎日ですが、集団行動やリレーに一生懸命取り組んでいる姿を見て、胸が熱くなりました。早く制限のない学校生活を送らせてあげたいと改めて思いました。



最後にご意見、ご感想をいただきました。

・本来なら最終学年の六年生は騎馬戦や派手な応援合戦などができたのに…と残念な気持ちもありますが、コロナ禍だからこそ、このような行事ができる喜びは大きく、子どもたちの一生懸命な姿に感動しました。なんとかして保護者に見せようと配信で頑張っておられる先生に感謝の気持ちでいっぱいです。今後も感染対策に気をつけながら修学旅行なども無事に行けることを願います。本当にありがとうございました！

・仕事の為、オンラインで見せていただきました。定点とアップを準備してくださり、ありがとうございました。私は定点で見ましたが、全体が見られて良かったです。参観もスポーツの日も、オンラインで見られて仕事を休まずに済んでいます。配信するには、人手も必要でしょうし大変だと思います。いつも本当に、ありがとうございます。

・本来の運動会とは違っているので寂しいのは確かですが、久しぶりに走っている子の顔が見られて良かったです。娘も含め、皆の成長が見られました。

・2台のカメラを使って、オンライン中継をしていただき、ありがとうございました。

他学年の演技も見ることができました。こちらも期間限定で youtube 配信をお願いします。

・コロナ禍でのスポーツの日を開催していただきありがとうございました。藤田先生が一生懸命に保護者のためにオンライン用の撮影をして下さり本当に感謝です。今年はPTAのサプライズが無くて少し寂しかったです。

・大変な状況下、開催して下さった事に感謝しています。ありがとうございました。オンライン配信される事で祖父母も自宅で安心して見ることができました。また、リレーの形式には驚きました。一律に一周ではなく、その子に合わせて走る距離を変えていただいた事は嬉しく思います。苦手な子も嫌な思い出にならずに、自信を持つことができたのではないかと思います。先生方の想いが伝わりました。

・先生方は感染対策に気を遣い、時間外の活動も多かったのではないかと思います。子供達の為に本当に有り難うございました！

・今後もこのような開催方を望みます。ご苦労が多かったと思われませんが、安全安心な運営と開催をしていただき、本当にありがとうございました！

・コロナ禍で活動が制限されるなか、先生方のご苦労もあったことと思いますが、久しぶりに学校で、子どもたちの生き生きとした活動を見ることができてうれしく思いました。お疲れ様でした！

・久しぶりに子供たちの姿を目の前で見ることができて、オンラインより実際の姿を見たいなと思いました。感染対策に気を遣いながら開催してくださり、ありがとうございました。来年こそは以前のような運動会ができたらいなと思います。

・6年生で、小学校最後の運動会でもあり、正直少し物足りなさを感じましたが、行事を行っていただけのだけで感謝しています。子供たちにも、特別な意味で記憶に残るスポーツの日になったのでは、と、思います。日々大変な中、ご指導してくださっている先生方、ありがとうございました！

・いつの間にか、子供たちが日々大きく成長していることに気づく良い機会となりました。コロナ禍で制限があるなか、ありがとうございました。これからも楽しみにしています。



ありがとうございました。

お忙しい中のご回答ありがとうございました。今年も通常の運動会と違い、試行錯誤の連続でした。それだけに、担任の思いも大きく、何とか子ども達の成長の姿をお見せできるようにと、演技内容はもちろん、時間調整も含め、日々苦心しておりました。

今回、いただいたフィードバックが、担任にとって何よりの励みになります。これからも、学校と家庭で連携しながら子ども達を育てていくことができるよう、ご協力をお願いします。